



- I. An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 05
Au-Haidhausen
Herrn Jörg Spengler
über BA G Ost
Friedenstraße 40

81660 München

Datum
12.02.2022

Aufenthaltsqualität auf der Nordseite des Mariahilfplatzes verbessern

Antrag Nr. 20-26 / B 01989 des Bezirksausschusses des 05. Stadtbezirks vom 24.03.2021
und

**Bestellung einer städtischen Leistung;
Sitzgelegenheiten am Mariahilfplatz schaffen**

Empfehlung Nr. 20-26 / E 00117 der Bürgerversammlung des Stadtbezirkes 05-Au-
Haidhausen am 08.07.2021, Sitzungsvorlage Nr. 20-26 / V 04565

Sehr geehrter Herr Spengler,

der Bezirksausschuss beantragte zum einen am 24.03.2021 die Verbesserung der
Aufenthaltsqualität auf der Nordseite des Mariahilfplatzes (Anlage 1) und zum anderen mit
Schreiben vom 20.12.2021 die Schaffung zusätzlicher Sitzgelegenheiten am Mariahilfplatz im
Rahmen der Bestellung einer städtischen Leistung (Anlage 2).

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des § 37 Abs. 1 Nr. 1 der
Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der mein Referat mit der
Beantwortung beauftragt hat.

Bezüglich des BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 01989 (Aufenthaltsqualität auf Nordseite MHP
verbessern) hat am 09.06.2021 ein Ortstermin stattgefunden, um zu erörtern, wo genau
Sitzgelegenheiten gewünscht werden und ob bzw. inwieweit das Aufstellen von
Sitzgelegenheiten möglich ist. (Anlage 3).

Als Ergebnis konnte für zusätzliche Sitzgelegenheiten im Nordteil des Mariahilfplatzes nur der
Standort „Baumreihe am südlichen Rand (Nordseite Kirche)“ festgehalten werden, wobei die
von allen favorisierte Variante der um die Bäume angeordneten Stuhlkreise geprüft werden
sollte. Die anderen im Antrag genannten Standorte wurden dabei ausgeschlossen.

Die Prüfung hat ergeben, dass ausreichend Stühle im Lager des Baureferates vorhanden sind und für ca. 376 € pro Stuhl (zzgl. Kosten für Sicherungsseile) abgegeben werden können.

Da das RAW kein Budget zur Verfügung hat (die Kosten können nicht auf die Gebühren für Dultbesicker umgelegt werden, da die Sitzgelegenheiten nicht während den Dulten genutzt werden), hat der BA5 in seiner Sitzung am 15.12.2021 die Anschaffung von 30 Stühlen im Rahmen der Bestellung einer städtischen Leistung (Kosten: 11.780 € zzgl. Stahlseile) beschlossen und entsprechend mit dem Schreiben vom 20.12.2021 dem RAW zugeleitet.

Die Bestellung wurde bereits an das Baureferat weitergeleitet. Das Baureferat übernimmt die Bereitstellung der Stühle sowie die Budgetverrechnung.

Im Februar wird ein weiterer Termin mit Vertretern des BA5, des Baureferats und des RAW stattfinden, um die konkreten Standorte und die jeweilige Anzahl der Stühle festzulegen. Im Anschluss daran kann das Baureferat dementsprechend die Sicherungsseile beschaffen und der Bauhof des RAW wird die Abholung und Aufstellung der Stühle übernehmen.

Ich hoffe, dass die im Betreff genannten Anträge damit als satzungsgemäß erledigt gelten dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

- II. Abdruck von I.
an das RAW-BW, Frau Vallenthin-Lenz
an das Direktorium-HA II/BA-G Ost
z.K.

- III. Wv. FB 6

Clemens Baumgärtner